

Geister die Allah rief

Verlag: Diverse
Artikelnummer: 1034
Autor: Moussa Afschar

Preis: CHF 8.00

Kurzbeschreibung

In seinem Kampf um die Weltherrschaft setzt der Islam auch auf ein Heer von Dämonen. Die altarabische Magie lebt im Islam fort.

Beschreibung

Der Islam und seine Unterwelt

Moussa Afschar

In seinem Kampf um die Weltherrschaft setzt der Islam auch auf ein Heer von Dämonen. Die Geister gehören zum Alltag der Muslime. Auch Mohammed sprach von seinem persönlichen Dämon. Auf eine Dämonenrede im Koran sind Muslime besonders stolz.

Die Geister, die Allah rief sind eine ernst zu nehmende Macht. Muslime haben grossen Respekt vor dieser Macht und sie setzen auf sie – auch im Kampf gegen den Westen. Gerade im Islam wird es deutlich: „Wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit den Herren der Welt, die in der Finsternis herrschen, mit den bösen Geistern unter dem Himmel“.

Details

| Eigenschaften | |
|---------------|------------------|
| Format | Taschenbuch |
| Seitenzahl | 80 Seiten |
| ISBN | 78-3-9812279-3-2 |